

Un mil 200 escolares de Ribas bailaron La Llorca 2024

> Con la entonación del joropo valseado *Vamos a bailar joropo Sambainina*, se dio inicio en el municipio José Félix Ribas al décimo sexto Interescolar La Llorca 2024, en la Unidad Educativa Nacional Bolivariana "Rubén Darío", en el que se dieron cita mil 200 niños y niñas de todas las instituciones educativas de la parroquia Juan Vicente Bolívar y Ponte, como cada año gracias al apoyo del Colectivo "La Llorca de Aragua", en conjunto con el Gobierno Bolivariano de Ribas. /7 FOTO | CORTESÍA



@ciudadmcyoficial
 @CMCY2020
 Ciudad MCV
 Ciudad MCV Digital
 Ciudad MCV

Gobierno Bolivariano evaluó solicitudes y proyectos de vivienda



> Con el objetivo de garantizar una mejor calidad de vida a las familias venezolanas, el Gobierno Bolivariano, a través de sus representantes en el estado Aragua, llevó a cabo un abordaje casa a casa en la comunidad del sector "13 de Enero" del municipio Girardot. Esta actividad permitió evaluar el avance de los proyectos de vivienda y atender las solicitudes

de los habitantes de la comunidad. La jornada fue encabezada por la diputada y segunda vicepresidenta de la Asamblea Nacional (AN), América Pérez, acompañada por el alcalde de Girardot, Rafael Morales, y el encargado regional de Movilización del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), José Arias, quienes recorrieron las calles 24,

Aranguren y San Juan de la poligonal 3, donde escucharon de primera mano las necesidades de los habitantes y supervisaron los trabajos de mejoras en las viviendas. Este proceso da fe de la buena gestión del Gobierno nacional, regional y local para impulsar valores de fe, solidaridad, amor y esperanza. /3 FOTO | CORTESÍA

Aragua brinda su aporte en revisión de leyes electorales

> Desde las instalaciones del Hotel Marriott, ubicado en el municipio Girardot, se llevó a cabo la reunión de la Comisión Especial del Diálogo para la Revisión de las Leyes Electorales, con el objetivo de actualizar el marco legal electoral de Venezuela, para así garantizar la paz en el país. El acto estuvo encabezado por la diputada y segunda vicepresidenta de la Asamblea Nacional (AN), América

Pérez, siendo acompañada por el vicepresidente de la Comisión Especial de Diálogo para las reformas de las Leyes Electorales, diputado Luis Eduardo Martínez, y el diputado por el estado Aragua, Ricardo Molina. Además, el evento contó con la participación de 30 partidos políticos nacionales, regionales, alcaldes, alcaldesas, sectores y movimientos sociales. /5 FOTO | CORTESÍA



Sigue a la gobernadora de Aragua Karina Carpio en las redes sociales

@soykarinacarpio |
 @karinacarpioaragua |
 karinacarpioaragua |
 karina Carpio



CON GALERÍA FOTOGRÁFICA

Aragua celebra tres meses de la victoria contundente del presidente Maduro

> En los espacios de la plaza Bolívar de Maracay, el PSUV organizó una gran exhibición donde se reflejan más de 65 imágenes icónicas de la gran gira nacional que realizó el candidato del pueblo durante la campaña presidencial en toda Venezuela y de las visitas que realizó al estado Aragua

JENNILET DÍAZ | CIUDAD MCY
FOTO: CIUDAD MCY

A tres meses de la victoria de Nicolás Maduro como candidato reelecto a la Presidencia de la República Bolivariana de Venezuela, el estado Aragua celebró por todo lo alto el triunfo con una extraordinaria galería fotográfica en los espacios de la plaza Bolívar de Maracay.

Esta gran exhibición cuenta con más de 65 imágenes icónicas de la gran gira nacional que realizó el presidente Maduro en todo el territorio venezolano, siendo inaugurada por la jefa política de la entidad, Karina Carpio, junto al enlace nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) para Aragua, Ricardo Molina; el organizador del PSUV en el estado, José Gregorio Colmenares, y el Poder Popular.

Carpio resaltó que esta galería fotográfica estará instalada por tres días consecutivos para que todo el pueblo aragüeño pueda vislumbrar las más emblemáticas imágenes de las multitudinarias marchas que se realizaron en los municipios Ribas y Girardot, la concentración de motorizados en Santiago Mariño, la inauguración del Hospital "Dr. José Rangel", ubicado en el municipio Zamora, así como las visitas del Presidente en otros estados venezolanos.

"La unión, el amor y la esperanza que hay en esta inauguración es la misma de ese 28 donde ganamos y es lo que tenemos que mantener, con la conciencia revolucionaria de que vamos a un destino cada vez mejor, que vamos avanzando de la mano de nuestro presidente Nicolás Maduro", declaró la mandataria regional. Asimismo, destacó que

cada una de esas imágenes demuestra los millones de personas concentradas: "esto es lo que hicimos, lo que luchamos, lo que trabajamos y ganamos".

Por su parte, el enlace político nacional indicó que hace 90 días ganó la paz y el candidato del pueblo Nicolás Maduro. "Esta galería está diseñada para que cada uno de nosotros nos veamos reflejados allí en una hermosa campaña, festiva, llena de convicción patriota y llena de decisión de continuar construyendo la patria", manifestó Molina.

Por su parte, el organizador del PSUV enfatizó que esta es la evidencia y la pintura de lo que han logrado y el esfuerzo realizado durante la campaña. "Estamos en estos espacios para celebrar en una ruta histórica mes a mes lo que ha sido la reelección de nuestro conductor de victoria Nicolás Maduro", agregó Colmenares.

Es importante recordar que, el primer mes fue celebrado en la Escuela de la 42 Brigada La Placera, destacada como icono de la Revolución Bolivariana; el segundo mes se realizó en el Monumento de Samán de Güiere, por el significado y la connotación histórica que tiene este lugar para todos los bolivarianos y bolivarianas, llegando así a desarrollarse este tercer mes en la plaza del Libertador Simón Bolívar.

El propósito no solo es celebrar los tres meses del triunfo de la Revolución sino también el amor, el esfuerzo, las grandes movilizaciones, la gran campaña y los triunfos conquistados que se ven reflejados en imágenes que demuestran las millones de personas concentradas que apoyaron al presidente Nicolás Maduro.

CON FERVOR REVOLUCIONARIO

PSUV Aragua fortalece la movilización de sus fuerzas



> Durante la reunión, se afinaron estrategias para mantener el despliegue en las calles, en contacto con la militancia y el pueblo aragüeño; además, este encuentro sirvió como plataforma para reflexionar en la manera de afianzar el socialismo en cada territorio del país

YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESÍA

Con el firme propósito de conversar y debatir sobre geopolítica nacional y regional, el Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) llevó a cabo una reunión del Equipo Político Estatal, en conjunto con el Equipo Político Municipi-



pal de la localidad de José Félix Ribas.

Este encuentro, lleno de entusiasmo, orgullo y compromiso revolucionario, estuvo encabezado por la jefa política del estado Aragua, Karina Carpio, quien junto a la secre-

taria Ejecutiva estatal del PSUV, Leyra Suárez; José Gregorio Colmenares, organizador del PSUV en la entidad; el encargado regional de Movilización, José Arias; y el alcalde de la jurisdicción, Juan Carlos Sánchez, coordinó una ardua jornada de trabajo.

Durante la reunión se afinaron estrategias para mantener el despliegue en las calles, en contacto con la militancia y el pueblo aragüeño; además, se organizaron las actividades a desarrollar para celebrar tres meses de la reelección del presidente Nicolás Maduro.

Con esta iniciativa, el PSUV Aragua demuestra una vez más su vocación de servicio y su capacidad para movilizar a las fuerzas revolucionarias en torno a los objetivos del país.



GMVM efectuó jornada de atención integral en Revenga

> Durante esta actividad, los habitantes de la comunidad fueron atendidos en áreas de salud con consultas médicas gratuitas en medicina general e interna, contando con asesorías entrega de alimentos y actividades recreativas



REINYMAR TOVAR | CIUDAD MCY FOTOS | CIUDAD MCY

El equipo promotor de la Gran Misión Venezuela Mujer (GMVM) organizó y ejecutó la Jornada de Atención Integral número 46 que favoreció a los pobladores de los siete sectores de la Comuna "José Rafael Revenga" de la parroquia El Consejo estado Aragua.

De la mano con la Fundación Regional El Niño Simón Aragua (Frnsa), el Instituto Nacional de Nutrición, la Guardia del Pueblo y la Dirección de Prefecturas Aragua (DPA), se llevó a cabo el programa de atención en el que más de 200 personas fueron atendidas entre niños, mujeres, hombres y adultos mayores con consultas médicas gratuitas y de calidad en las áreas de geriatría, nefrología, pediatría, odontología, ginecología, obstetricia, ecografía, nutrición, oftalmología, medicina general e interna, así como la entrega de medicamentos, pesquisas y evaluación nutricional.

En ese sentido, la secretaria del primer vértice, doctora Egleé López, detalló que con el despliegue de las diferentes instituciones fueron atendidos mujeres y hombres de las diferentes edades, garantizando una asistencia digna como se ha realizado en todos los municipios de la entidad aragüeña.

"Cumpliendo el mandato del presidente Nicolás Maduro, en conjunto con el Gobierno regional, liderado por nuestra gobernadora Karina Carpio, y el Gobierno municipal del alcalde Daniel Perdomo, hoy

acá nos desplegamos atendiendo a siete sectores de esta comuna, brindando todos los servicios que lleva esta gran misión", expresó López.

Asimismo, la jefa de UBCh, Elisa Gómez, agradeció el apoyo asegurando que "en esta jornada integral estamos demostrando a todas nuestras mujeres que con estos instrumentos podemos continuar con la asistencia y el bien hacia la familia".

Por su parte, la comisionada de Comunas del municipio José Rafael Revenga y directora del Poder Popular, Sulay Urbina, señaló con entusiasmo que la jornada significa el reconocimiento a cada sector de las comunidades, detallando: "dentro de este municipio tenemos tres comunas, Comuna "Paula Correa", la Comuna "Alto Tuy" y donde nos encontramos en este momento, Comuna "José Rafael Revenga", hoy estamos en su asistencia, consolidando una comunidad muy contenta por esta gran jornada que nos están trayendo en el día de hoy".

FÉMINAS AGRADECIDAS

Nicole Ruiz manifestó que la asistencia de esta jornada había sido excelente, agradeciendo a las autoridades y al equipo de profesionales que hacen posible este despliegue de atención social.

En ese mismo contexto, Reina Belisario comentó que, tras asistir a varios servicios médicos y compartir su experiencia junto a otros habitantes de la comunidad, aseguraba que cada uno de ellos otorgaba una atención digna y destacable.

CONTACTO AMOROSO CON EL PUEBLO

Gobierno Bolivariano realizó abordaje casa a casa en Maracay

> Estas visitas a las comunidades permiten evaluar el avance de los proyectos de vivienda y atender las solicitudes de los habitantes de la comunidad

YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY FOTOS | CORTESIA

Con el objetivo de garantizar una mejor calidad de vida a las familias venezolanas, el Gobierno Bolivariano, a través de sus representantes en el estado Aragua, llevó a cabo un abordaje casa a casa en la comunidad del sector "13 de Enero" del municipio Girardot. Esta actividad permitió evaluar el avance de los proyectos de vivienda y atender las solicitudes de los habitantes de la comunidad.

La jornada fue encabezada por la diputada y segunda vicepresidenta de la Asamblea Nacional (AN), América Pérez, acompañada por el alcalde de Girardot, Rafael Morales, y el encargado regional de Movilización del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), José Arias, quienes recorrieron las calles 24, Aranguren y San Juan de la poligonal 3, donde escucharon de primera mano las necesidades de los habitantes y supervisaron los trabajos de mejoras en las viviendas.

Es importante destacar que, este proceso, que forma parte de la buena gestión del Gobierno nacional, regional y local, está comprometido con impulsar los valores de fe, solidaridad, amor y esperanza, bases fundamentales para consolidar los principios de la Revolución Bolivariana.

INAUGURACIÓN DE CASAS MODELO

Además del recorrido por las calles, las autoridades nacionales y regionales aprovecharon la oportunidad para inaugurar las casas modelo de los complejos residenciales Lomas de Sinaí y Las Tablitas.

Estas viviendas, construidas



bajo los más altos estándares de calidad, representan un ejemplo de la política habitacional del Gobierno Bolivariano, que busca garantizar una vivienda digna para todos los venezolanos.

Durante el evento, también se presentó el proyecto de continuidad de las obras en estos complejos residenciales, lo que permitirá ampliar el acceso a viviendas de calidad a un mayor número de familias.



Lotería de Aragua

Desde 1937 con el pueblo de Aragua

Instituto Oficial de Beneficencia Pública y Asistencia Social del estado Aragua



@loteriadearagua

EL JURGO ILEGAL PONE EN RIESGO LOS RECURSOS DE LA BENEFICENCIA PÚBLICA



FundAragua continúa despliegue de recuperación de espacios públicos

> Diariamente, las cuadrillas de Fundaragua laboran en beneficio de las comunidades y el bienestar social de sus habitantes

CIUDAD MCY | PRENSA
FUNDARAGUA
FOTO: CORTESÍA

Como parte de las políticas establecidas por la gobernadora Karina Carpio, la Fundación para el Desarrollo del Estado Aragua (Fundaragua), continúa con el despliegue de recuperación de espacios públicos en diferentes comunidades de la entidad, realizando jornadas de saneamiento ambiental en la Ciudad Socialista "Los Aviadores", ubicada en el municipio Libertador, y en la Ciudad Socialista "Antonio Ricaurte", en el municipio Mario Briceño Iragorry.

En el urbanismo "Los Aviadores" se realizan labores de limpieza en el sistema de rebombeo, ubicado en la primera etapa, que beneficia a muchas familias de este sector.

Al mismo tiempo, direccionados por la mandataria regional,

se llevan a cabo acciones de saneamiento ambiental en los centros de salud del estado, como lo son: Hospital Central de Maracay y el Hospital de Los Samanes, velando por la seguridad y comodidad de los aragüeños.

Asimismo, en pro de la limpieza y embellecimiento de las principales vialidades de la ciudad, se desplegaron a lo largo de la Av. Bolívar y la Av. Principal de Cantarrana de la municipalidad de Girardot, donde se realizaron labores de mantenimiento vial tales como: desmalezamiento, poda menor, barrido, rastillado, descubrimiento de brocal, recolección, manejo y disposición final de desechos sólidos y vegetales.

Cabe destacar que, Fundaragua continuará cada día trabajando en unión con intención de ayudar, embellecer y generar un mejor ambiente en donde se necesite.

EN EL MUNICIPIO SUCRE

Inaugurada segunda fase del Eco - Parque El Caracol

> Con presentaciones culturales, se desarrolló esta actividad que alegró la tarde de los vecinos de la zona



MARÍA JOSÉ PARRA | CIUDAD MCY

La gobernadora Karina Carpio, en compañía del alcalde Wilson Coy y el Poder Popular organizado, inauguró la segunda fase del Eco - Parque El Caracol en la ciudad de Cagua, municipio Sucre.

Este nuevo espacio cuenta con cinco mesas de ping pong profesional, pistas de patinaje, una cancha de tenis de playa y maquinaria para que los niños y adultos puedan contar con espacios de sano esparcimiento.

Esta obra representa una significativa inauguración de este importante proyecto que el Ejecutivo regional, en enlace con el Ejecutivo local, ha venido realizando en meses anteriores por medio de un arduo trabajo.

Es importante mencionar que, el Eco - Parque contaba ya con dos canchas deportivas, máquinas Bio Saludables, parque infan-



til y área Gamer (contenedor), y que para el levantamiento de la obra se ejecutó la construcción de 370 m² de pared perimetral, montaje de 90m² de malla tipo cición, construcción de más de 420ml de brocales, instalación de 14 postes de alumbrado, siembra de 2100m² de grama, pintura general de áreas comunes, ornato

y embellecimiento general, entre otras acciones.

La máxima autoridad aragüeña dijo que estaba contenta por este "proceso de vida, proceso revolucionario", pues esta actividad se llevó a cabo en un ambiente de alegría, optimismo y vida.

"Gracias Gobernadora, a todo el equipo que trabaja en la alcaldía y, por supuesto, gracias al presidente Nicolás Maduro", comentó el alcalde de la jurisdicción, quien reconoció el trabajo de todos los que materializaron esta gran obra.

Este Eco - Parque garantiza que los vecinos de la zona y los habitantes del

punto y círculo tengan áreas donde puedan masificar el deporte y aumentan la actividad física, de forma totalmente gratuita y segura para todas las edades.



Gobierno Bolivariano de Venezuela
REPUBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA
MINISTERIO DEL PODER POPULAR PARA LA AGRICULTURA Y TIERRAS
INSTITUTO NACIONAL DE TIERRAS
ORT Aragua, a los 25 de octubre de 2024

CARTEL DE NOTIFICACIÓN
Expediente N°6/212/REV/ADT/2024/1050013245

Se hace saber a los ciudadanos(as) de la Red LA RAMIRENA integrada por, PEDRO VICENTE GONZALEZ, FELIX JAMIER DELGADO MENDEZ, YLDA COROMOTO GUERRERO VIVAS titulares de las cédulas de identidad N. V. 4691833, V. 15181440, V. 11914638 que en ocasión al procedimiento de Revocatoria de Título de Adjudicación Socialista Agrario y Carta de Registro Agrario N 55125423RATO232373, que se ha aperturado sobre el lote de terreno "SANTA BARBARA" Sector LA ADUANA Parroquia No Urbana Pedro Arévalo Aponte, Municipio Santiago Mariño, del estado Aragua constante de una Superficie aproximada de CINCO HECTÁREAS CON CINCO MIL DOSCIENTOS CINCUENTA Y TRES METROS CUADRADOS (5 hectáreas con 5253 metros cuadrados) y cuyos linderos son norte RIO TURMERO, MA DE PENETRACIÓN COLONIA AGRICOLA DE GUAYABITA, sur AGROPECUARIA SANTO CRISTO DE LA GRITA, este CALLE BERMUDEZ, oeste BARRIO LA MARCELOTA, PARQUE NACIONAL HENRY PITTIER, deberán comparecer por ante esta Institución en un lapso de 15 días a partir del día siguiente de la consignación en el expediente administrativo de la notificación personal debidamente practicada o de la publicación del Cartel de Notificación, a los fines de que se sirva exponer las razones que le asistan en la defensa de sus derechos e intereses, de conformidad a lo establecido en el Artículo 49 de la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela, en concordancia con los artículos 73, 75 y 76 de la Ley Orgánica de Procedimientos Administrativos, y lo establecido en el artículo 96 de la Ley de Tierras y Desarrollo Agrario.

Diego Miguel Antonio Delgado Pérez.
Según Providencia INTIN N° 060 de fecha 19 de 03 de 2024

RECIBIDO

Nombre y Apellido: _____

Cédula de Identidad: _____



PLAN DE ORDENAMIENTO TERRITORIAL DE LAS COSTAS

Aragua impulsa el turismo con jornada de capacitación y sensibilización

> Durante el encuentro, se abordaron temas fundamentales como la introducción al turismo, la atención al cliente y la calidad de servicio. Los participantes, en su mayoría trabajadores informales, mostraron gran interés y disposición para mejorar sus prácticas y contribuir al crecimiento del sector turístico

**YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY
FOTOS | PRENSA SECRETARIA
DE TURISMO**

Con el propósito de fortalecer la calidad de los servicios turísticos y promover el ordenamiento territorial de las costas aragüeñas, se llevó a cabo una jornada de sensibilización y capacitación dirigida a los prestadores de servicios turísticos que laboran en El Playón.

La actividad fue encabezada por la autoridad única de Turismo del estado Aragua, Maritza Mendoza, en conjunto con el alcalde Wilmer Leal, quienes destacaron el trabajo que se viene realizando en el Ordenamiento Territorial de las Costas de Aragua, para así poder tener espacio de calidad para el desarrollo turístico en el municipio.

Durante el encuentro, se abordaron temas fundamentales como la introducción al turismo, la atención al cliente y la calidad de servicio. Los participantes, en su mayoría trabajadores informales, mostraron gran interés y disposición para mejorar sus prácticas y contribuir al crecimiento del sector turístico.

Asimismo, se realizó una caracterización de cada uno de los prestadores de servicios, lo cual permitirá diseñar estrategias más efectivas para su formalización y capacitación, además se les brindó asesoramiento sobre los trámites necesarios para regularizar su situación ante el Ministerio del Poder Popular para el Turismo.

Es importante resaltar que, esta jornada forma parte del Plan de Ordenamiento Territorial de las Costas de Aragua, iniciando por la playa El Playón.

Estas acciones continúan impulsando el fortalecimiento del Motor Turismo Aragüeño, siguiendo los lineamientos del presidente Nicolás Maduro, bajo las orientaciones y apoyo de la ministra Leticia Gómez y la gobernadora Karina Carpio.

Todo esto se realiza con el propósito de ordenar y orientar sobre los deberes formales y la calidad de servicio, iniciándose así la jornada de sensibilización y capacitación dirigido a los prestadores de servicios turísticos que laboran en la playa de El Playón.



POR LA PAZ Y LA SOBERANÍA NACIONAL

Aragua se sumó al diálogo para revisión de leyes electorales

> Factores políticos, sociales, económicos, empresariales, movimientos sociales, Poder Popular y comunas de la entidad plantearon ideas y propuestas que ayuden a modernizar y nutrir la legislación electoral venezolana

**YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESIA**

Desde las instalaciones del Hotel Marriott, ubicado en el municipio Girardot, se llevó a cabo la reunión de la Comisión Especial del Diálogo para la Revisión de las Leyes Electorales, con el objetivo de actualizar el marco legal electoral de Venezuela, para así garantizar la paz en el país.

El acto estuvo encabezado por la diputada y segunda vicepresidente de la Asamblea Nacional (AN), América Pérez, siendo acompañada por el vicepresidente de la Comisión Especial de Diálogo para las reformas de las Leyes Electorales, diputado Luis Eduardo Martínez; y el diputado por el estado Aragua, Ricardo Molina.

Además, el evento contó con la participación de 30 partidos políticos nacionales, un partido regional, alcaldes, alcaldesas, sectores y movimientos sociales que hacen vida en el estado Aragua.

Este encuentro permitió a todos los participantes plantear ideas y propuestas para modernizar la legislación electoral venezolana, con el propósito de resguardar la soberanía y la independencia venezolana, así co-



mo garantizar la estabilidad política del país y el respeto a la institucionalidad.

Es importante señalar que, este diálogo se aboca a la revisión de la Ley Orgánica de Procesos Electorales, la Ley Orgánica del Poder Electoral, la Ley de Partidos Políticos y "a una posible nueva ley sobre el financiamiento de campañas electorales".

En este sentido, América Pérez, integrante de esta mesa de diálogo nacional y directiva de la AN, aseguró que el encuentro realizado en Aragua se puede definir como "una gran jornada" con todos los sectores y partidos políticos que aquí operan.

Por otra parte, el diputado Luis Eduardo Martínez aseguró

que hubo "buena asistencia y buena participación en las mesas de trabajo" y que, aunque el encuentro en Aragua fue "un capítulo más" del trabajo que están realizando a nivel nacional, "las expectativas aquí son mayores por la calidad de la dirigencia".

MESAS DE DIALOGO

Las mesas de diálogo, estructuradas en comisiones legislativa, constitucional y técnico-política, han recorrido todo el territorio nacional, permitiendo que ciudadanos de todas las regiones del país expresen sus ideas y planteen soluciones a los desafíos que enfrenta Venezuela.

Estas mesas, conformadas por representantes de diversos sectores de la sociedad, tienen como propósito recoger propuestas que permitan fortalecer la institucionalidad y garantizar la paz.

Hasta la fecha, se han recibido más de 119 propuestas, las cuales abordan una amplia gama de temas, desde reformas constitucionales hasta modificaciones a leyes orgánicas y ordinarias.

Es importante destacar que, el plazo para presentar propuestas se extiende hasta el 15 de diciembre, fecha límite para que el Parlamento pueda evaluarlas y considerarlas en la elaboración de nuevas políticas públicas.





ADEMÁS DE PROBLEMAS ECONÓMICOS E INSEGURIDAD Movilización en Ecuador rechazó manejo del Gobierno de crisis energética

> Estudiantes, trabajadores, jubilados, desempleados y público en general marcharon para pedir la salida del mandatario Daniel Noboa, quien aspira reelegirse en 2025

CIUDAD MCY | SPUTNIK | PL

Una marcha popular recorrió este 31 de octubre en Quito en protesta por el manejo gubernamental de una crisis energética en Ecuador, sin soluciones a corto plazo y con apagones programados de hasta 14 horas diarias en la última semana.

Además de vivir horas oscuras en medio de apagones, la problemática económica y una prolongada crisis de seguridad fueron las principales denuncias de los ciudadanos que salieron a las calles a reclamar la salida del presidente Daniel Noboa.

Los cortes de electricidad, que desde este 1 de noviembre y hasta el día 4 se reducirían de 14 a ocho horas por día, hundieron la imagen del mandatario, de acuerdo con una reciente encuesta de Perfiles de Opinión. El estudio señala que Noboa tiene una desaprobación de 55,83%, las peores cifras registradas desde que asumió el poder en noviembre de 2023.

PALIATIVOS

Frente a los extensos cortes eléctricos, pequeños comercian-

tes optan por el uso de generadores a diésel, lo cual implica un gasto adicional por la compra de combustible, mientras grandes industrias permanecen horas paralizadas y muchos temen perder sus empleos.

Ante esa situación, estudiantes, trabajadores, jubilados, desempleados y ciudadanos en general marcharon desde la Universidad Central hasta el Centro Histórico de Quito, donde se encuentra la sede del Ejecutivo, para pedir la salida del mandatario.

Por otro lado, las pancartas que recorrieron las calles de esta capital criticaban el neoliberalismo y la recesión económica, incluso hubo consignas contra el Fondo Monetario Internacional, que mantiene con el Gobierno un acuerdo crediticio cuestionado por sus condiciones.

Asimismo, los manifestantes criticaron la situación de inseguridad, pues aunque las autoridades refieren una reducción de 17% de los asesinatos respecto al año pasado, persisten diversos delitos, como los secuestros y las extorsiones.

ORGANIZACIÓN Y EMPODERAMIENTO

Gran Misión Venezuela Mujer registra 6 millones 245 mil 489 personas en Sistema Patria

> En el acto conmemorativo del 1er aniversario de la Gran Misión Venezuela Mujer, una representación femenina celebró junto al presidente Nicolás Maduro importantes logros

CIUDAD MCY | AVN FOTO | PRENSA PRESIDENCIAL

El presidente de la República, Nicolás Maduro, informó este jueves que la Gran Misión Venezuela Mujer, por medio del Sistema Patria, ha registrado 6 millones 245 mil 489 personas

Maduro llamó a fortalecer la organización de las mujeres en este programa a nivel territorial y sectorial, a través de equipos promotores en los 4 mil 530 circuitos comunales del país.

"Se han inscrito 6 millones 245 mil 489 mujeres en Zulia, Miranda, Carabobo, Caracas, Lara, Anzoátegui, Bolívar, Sucre, Falcón, Portuguesa, Monagas, Guárico, Táchira, Barinas, Trujillo, Yaracuy, Mérida, Apure, Nueva Esparta, Cojedes, La Guaira, Delta Amacuro y Amazonas. De norte a sur, de este a oeste, la mujer dice presente", precisó el Primer Mandatario nacional.

Además, agregó que se han inscrito 392 mil 398 Comités de Mujeres Líderes, que tienen un promedio mínimo de cinco partici-



Presidente Maduro: "Hoy celebramos un año de este sueño que se ha convertido en esperanza, realidad y acción"

pantes. "Estamos hablando de casi dos millones de mujeres", dijo.

Asimismo, durante la celebración del primer aniversario de la misión en el Teatro Teresa Carreño, en Caracas, el jefe de Estado venezolano pidió organizar el Gran Movimiento "Josefa Joaquina Sánchez".

Al respecto, la ministra para la Mujer e Igualdad de Género, Johana Carrillo, dijo que los equipos promotores que se conformen en los circuitos permitirán ir casa a casa y convocar a las registradas.

La ministra Carrillo afirmó que se ha ido "a cada comunidad y a cada territorio" en más 600 mil casa a casa, en los seis meses de despliegue del equipo nacional.

Por otra parte, el Primer Mandatario nacional añadió que la meta al 31 de diciembre es conformar mínimo mil equipos promotores del Movimiento "Josefa Joaquina Sánchez" en las mil comunas más organizadas.

Asimismo, puntualizó que cada equipo promotor debe ir a la búsqueda de los comités de base que se inscribieron en Patria y para el primer semestre de 2025, tener los 4 mil 530 equipos.

El mandatario venezolano también subrayó que hasta la fecha se han otorgado 105 mil 601 créditos a emprendedoras e instruyó proyectar el apoyo año por año, de cara a la meta de al menos un millón de nuevos emprendimientos entre mujeres.

PRIMERO LOS NIÑOS

Buscan reducir burocracia en el Ministerio de Educación

> El ministro Héctor Rodríguez instruyó que, "(...) todo el personal administrativo y académico se va a las escuelas, al aula de clases, a dar clases"

CIUDAD MCY | AVN FOTO | ME

El ministro del Poder Popular para Educación (MPPE), Héctor Rodríguez, anunció que, a partir del 30 de octubre, el personal administrativo y académico de los Centros de Desarrollo de Calidad Educativa (CDCE) parroquiales debe incorporarse a dar clases, como parte de las acciones para reducir la burocracia en el sector.

El anuncio lo realizó durante una actividad con directores de escuelas y liceos en Maturín, estado Monagas.

"He tomado una decisión porque primero es el niño, la niña, no la burocracia. Prefiero quedarme con una burocracia más pequeña, más eficiente y con más personal sustantivo aten-



diendo al niño en la escuela y en el liceo. A partir de hoy todo el personal administrativo y académico se va a las escuelas, al aula de clases, a dar clases", instruyó Rodríguez.

En ese sentido, señaló la importancia de que el MPPE se involucre en los temas escolares desde el aula de clases y la dirección de cada escuela y liceo del país. "No me traigan a la mesa

cosas que están reflexionadas desde la burocracia y no desde la dinámica escolar", sentenció.

Por otra parte, Rodríguez recordó que actualmente se realiza una estructuración del MPPE.

"En unos seis meses debe haber un Ministerio más pequeño, más eficiente, menos burocrático y que se relacione con los directores y maestros de una manera más eficaz", acotó.

REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA
MINISTERIO DEL PODER POPULAR PARA LA AGRICULTURA Y TIERRAS
INSTITUTO NACIONAL DE TIERRAS
ORT Aragua, a los 03 de octubre de 2024
BOLETA DE NOTIFICACIÓN
Expediente N° 5/212/REVADT/2024/1050013000

Se hace saber a la ciudad en o/a: Luis Eduardo Díaz Benavides, titular de la cédula de identidad No Y-14413571, que en ocasión al procedimiento de Revocatoria de Título de Adjudicación Socialista Agrario y Carta de Registro Agrario No. SIN INFORMACIÓN que se ha abierto sobre el lote de Terreno "PARCELA II", Sector El Mahomo, Parroquia José Ángel Lamas, Municipio José Ángel Lamas del Estado Aragua, superficie DOS HECTÁREAS CON CUATRO MIL SEICENTOS SESENTA Y OCHO METROS CUADRADOS (2 ha con 4.668 metros cuadrados.) y linderos: Norte TERRENO OCUPADOS POR YELITZA CAMPOS, Sur TERRENO OCUPADOS POR JOSE CASTILLOS, Este CANAL DE RIEGO, Oeste VÍA PRINCIPAL EL MAHOMO, deberá comparecer por ante esta Institución en un lapso de 15 días a partir del día siguiente de la consignación en el expediente administrativo de la notificación personalmente practicada o de la publicación del Cartel de Notificación, a los fines de que se sirva exponer las razones que le asisten en la defensa de sus derechos e intereses, de conformidad a lo establecido en el Artículo 49 de la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela, en concordancia con los artículos 71, 75 y 76 de la Ley Orgánica de Procedimiento Administrativo, y lo establecido en el artículo 96 de la Ley de Tierras y Desarrollo Agrario.

Diego Miguel Antonio Delgado Pérez
Según Provisión N° _____, de fecha ____ de ____ de ____
RECIBIDO:
Nombre y Apellido: _____
Cédula de Identidad: _____



EN LA UENB "RUBÉN DARÍO"

Mil 200 niños bailaron La Lloro en 16º Encuentro Interescolar

> La actividad se realiza anualmente gracias a la colaboración del Colectivo "La Lloro"

CIUDAD MCY | PRENSA
ALCALDÍA DE RIBAS
FOTOS | CORTESÍA

Con la entonación del joropo valseado Vamos a bailar joropo Sambainina, se dio inicio en el municipio José Félix Ribas al décimo sexto Interescolar La Lloro 2024, en la Unidad Educativa Nacional Bolivariana "Rubén Darío", en el que se dieron cita mil 200 niños y niñas de todas las instituciones educativas de la parroquia Juan Vicente Bolívar y Ponte.

La profesora Jazmín Yépez, quien ha estado al frente del encuentro desde su inicio, informó que este se realiza cada año gracias al apoyo del Colectivo "La Lloro de Aragua", en conjunto con el Gobierno Bolivariano de Ribas, en esta oportunidad encabezado por el alcalde cultor Juan Carlos Sánchez, y todo el equipo de la Fundación Municipal de Cultura y el Centro de Desarrollo para la Calidad Educativa en Ribas.

Asimismo, extendió su agradecimiento a todos los involucrados. "Estoy muy agradecida por todo el apoyo brindado, es hermoso ver a nuestros niños y niñas cantar y bailar La Lloro, manifestación cultural por excelencia que ya no es de La Victoria sino de Venezuela y el mundo entero, donde esté un venezolano está nuestra Lloro", expresó Yépez.

"Esta edición reunió a mil 200 niños y niñas de todas las instituciones educativas de la parroquia Juan Vicente Bolívar y Ponte, se trata, en cuanto a cantidad de participantes, del encuentro pedagógico del



baile La Lloro más grande acá en nuestro municipio, y espero que por muchos años más se mantenga en la palestra como estoy segura seguirá", destacó la profesora Yépez.

EXPOSICIÓN DE FERIA PRODUCTIVA

La ocasión fue propicia para que estudiantes de la UENB "Rubén Darío", expusieran en pequeños stands los derivados de frutas en lo que fue la feria productiva de la institución educativa, con la cual cada sección recoge fondos para las mejoras de las aulas de clase.

"Excelente los niños y niñas bailando La Lloro y al mismo tiempo presentando su feria productiva, todo un éxito este encuentro institucional y folklórico de La Lloro, de verdad me siento muy feliz y agradecida por todo lo grato", expresó María Tovar, madre y representante de uno de los niños participantes.



EN EL TOM

"Al Amor al Son que me toquen" impactará a los aragueños

> La nueva obra reflexionará acerca de cuánta responsabilidad tienen los seres humanos al terminar una relación amorosa

REINYMAR TOVAR | CIUDAD MCY
FOTOS | CIUDAD MCY

Luego del libro y la obra de teatro "Historias de Closet", la periodista venezolana María Sánchez Wayna regresa con su nuevo monólogo "Al Amor al Son que me toquen", obra escrita por ella durante la pandemia y con la que invita a los habitantes de la región central del país a encontrarse el próximo 22 de noviembre, a las 6:00 de la tarde, en el majestuoso Teatro de la Ópera de Maracay (TOM).

Durante una rueda de prensa con los medios de comunicación social en las inmediaciones del TOM, la periodista detalló que la obra cuenta con nuevas piezas musicales, reflexiones y una agudeza humorística que representará el tema principal de una manera congruente y amena.

Asimismo, Sánchez reveló que el monólogo contará con la musicalización de la agrupación de música venezolana Pasillaneando, el coro de Fe y Alegría y los miembros del Grupo Selecto, quienes estarán encargados de las coreografías que prometen ser uno de los mensajes centrales de esta puesta en escena.

"Uno solito se mete en los líos amorosos y uno mismo se sale pero entre esas líneas tenemos un tema que me llevó a reflexionar acerca de cuánta responsabilidad hay en el hecho de cómo terminamos una relación amorosa, yo creo que esto aquí tiene que mejorar, tiene que fortalecerse en el hecho de saber decir adiós en el momento correcto, para ello se necesita un poquito de valentía para cerrar un ciclo cuando ya tú sabes que se terminó", expresó la aragueña.

Al mismo tiempo, la autora explicó que la pieza planteará situaciones que provienen del paisaje personal y de historias de hombres y mujeres que por alguna razón se le han hecho cercanas, para intentar promover la libera-



ción de ideas, conceptos, pensamientos y creencias que, en algunos casos, van en detrimento del crecimiento de una forma consciente.

"Esta cita es una oportunidad para reencontrarnos en la celebración del amor en pareja y el amor más fundamental, el amor propio", aseveró Sánchez.

Durante la actividad, la autora, en compañía de los medios de co-

municación, así como del equipo de hombres y mujeres que forman parte de esta gran producción, realizó el despliegue de la gigantografía alusiva a este monólogo, recibiendo la bendición del padre George Moussalli y reiterando la invitación para asistir al monólogo el próximo 22 de noviembre, a las 6:00 de la tarde, en el imponente Teatro de la Ópera de Maracay (TOM).

Eventos y Festejos Arcal
Bodas / Quince años / Eventos Corporativos
*Salones de eventos * Agencia de Festejos * Show/Sonido * Alquiler de mobiliario * Decoración

04-424-3043075 @festejosarcal

Atletas aragüesños recibieron motivación olímpica



> La conferencia emocional se convirtió en un espacio de inspiración para alcanzar el éxito en el deporte

CIUDAD MCY
AGENCIA
FOTOS | CORTESÍA

Como una iniciativa de la Asociación de Lucha del estado Aragua, un total de 75 atletas de lucha, provenientes de diferentes estados del país (Monagas, Delta Amacuro, Amazonas, Guárico, Carabobo, Trujillo y Aragua), quienes se concentraron durante varios días en un campamento en la ciudad de Maracay, así como atletas aragüesños de judo y sambo, asistieron al auditorio del Gimnasio Vertical "Tiuna" para participar en una emotiva conferencia motivacional dictada por el destacado atleta olímpico y aragüesño Luis Rondón.

Rondón, quien representó a Venezuela en los Juegos Olímpicos de Barcelona 1992, compartió sus experiencias y conocimientos con los jóvenes deportistas, con el objetivo de impulsar su espíritu competitivo y prepararlos para los próximos Juegos Deportivos Nacionales Juveniles Oriente 2024.

La conferencia sirvió como un espacio de inspiración para los atletas, quienes tuvieron la oportuni-

dad de conocer de primera mano de un atleta olímpico los desafíos y satisfacciones que conlleva alcanzar un sueño y ser un atleta de talla mundialista. El deportista enfatizó la importancia de la disciplina, el enfoque, el trabajo en equipo, la perseverancia y gratitud como claves para alcanzar el éxito en el deporte.

Con esta iniciativa se busca fortalecer el talento deportivo de la región y brindar a los atletas las herramientas necesarias para destacar en las próximas competencias nacionales.

